

 Fecha:
 22-01-2025
 Pág.:
 5

 Medio:
 El Llanquihue
 Cm2:
 74,6

 Supl.:
 El Llanquihue
 VPE:
 \$ 81.757

 Tipo:
 Noticia general

Título: Las exportaciones agropecuarias 20% durante 2024 aumentaron en un

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

ilidad: No Definida



RICARDO ARRIAGADA.

## Las exportaciones agropecuarias aumentaron en un 20% durante 2024

• El aumento de los envíos de leche en polvo por US\$ 40 millones (+168%), de cerezas frescas, por US\$ 19 millones (60%), de bulbos de lilium por US\$ 12 millones (171%) y de jugos de frutas por US\$ 6 millones (175%), incidieron para que las exportaciones de la Región de Los Lagos crecieran en un 20% durante el año pasado.

En total las exportaciones de Los Lagos alcanzaron los US\$ 6.922 millones en 2024. Un 82% corresponde a salmón y trucha, con envíos por US\$ 5.664 millones.

Por sectores, Pesca y Acuicultura exportó US\$ 6.451 millones; Productos Agropecuarios tuvo envíos por US\$ 287 millones, seguido por Industria Forestal por US\$ 88 millones; y Manufacturas, por US\$ 86 millones.

El director regional de Pro-Chile, Ricardo Arriagada, comentó que "esto permite a Los Lagos consolidar su segundo lugar como la región más exportadora de Chile (sin considerar el cobre), gracias a la relevancia de sectores como el acuícola, cárnico, lechero, proveedores de la industria acuícola, entre otros".

Los destinos más importante para las exportaciones de Los Lagos fueron: Estados Unidos (36% de participación), Japón (17%) y Brasil (9%).